


**GERMÁN MARTÍNEZ CÁZARES**

## Trump, ¿contento con limosnas criminales?

**E**l avión norteamericano que aterrizó en Toluca ¿era para capacitar policías o capturar delincuentes? Tercera "entrega" de delincuentes mexicanos en el sexenio de Claudia, porque los Estados Unidos no creen en la justicia (de acordeón) mexicana.

Las operaciones militares de Estados Unidos en México son diarias; autorizadas o no la DEA, el FBI, los sobrevuelos satelitales, espías personales, etcétera, trabajan en suelo mexicano. La prueba es absolutamente sencilla: "Fui secuestrado y traído a Estados Unidos por la fuerza y contra mi voluntad", dijo "El Mayo" en el juzgado en agosto del 2024. La captura de Ismael Zambada y las tres entregas de presuntos criminales, llevados ¿legalmente? a Estados Unidos, son una operación "mutatis mutandis" igual de exitosa que la maniobra en Caracas, para encaroe-

lar a Nicolás Maduro y Cilia Flores. Igual de oprobiosa.

En su tiempo, el presidente Joe Biden celebró la captura de "El Mayo", igual que Trump la de Maduro. AMLO, en cambio, con "sus abrazos" estaba fuera de lugar sólo atinó a decir: "No tenemos información". Morena sigue esperando explicaciones de la extracción de "El Mayo", y continúa ofrendando morralla, para no entregar a los "peces gordos" de las costas de Mazatlán, Tampico o las de Tabasco.

¿Ya supo, oficialmente, el gobierno de México, cómo se llevaron a Ismael "El Mayo" Zambada? Y por cierto, ¿ya están en la cárcel los asesinos de Melesio Cuén, y los que inventaron su asesinato en una gasolinera de Culiacán? O para decirlo con claridad, ¿cuántos ladronzuelos vale la impunidad de Rocha?

Estados Unidos hace con el go-

bierno de México lo que quiere. Y México miente en su discurso nacionalismo y soberanismo. Es facultad exclusiva del Senado analizar la Estrategia Nacional de Seguridad Pública. Resulta cómico y trágico que apruebe la táctica contra la delincuencia la bancada Morena, comandada por un sospechoso de robar gasolina y sus impuestos. ¿Uno de los jefes huachicoleros ratifica la estrategia contra el huachicol? ¿Por cuántos extorsionadores se intercambió no tocar a Adán Augusto? ¿Con eso se satisface la glotonería imperialista de nuestro vecino? Es como si los daneses quisieran calmar su sed de Groenlandia, ofreciéndole unos pingüinos.

El Senado autoriza "el paso de tropas extranjeras por territorio nacional", aunque sólo vengan por sus premios para disque mantener tranquilo a Trump. Por supuesto que un avión militar norteamericano debe tener autorizada su entrada a México por el Senado, ¿o para qué creen que sirve esa atribución senatorial exclusiva?, es la materialización de poder soberano que tanto les gusta cacaraquear.

Es fácil entender: cuando las tro-

pas invasoras quieran entrar, hostilmente, no pedirán permiso, y nadie importará lo que diga el Senado. Entran como a Caracas por Maduro, o a Culiacán por "El Mayo" y tan-tan. Las tropas militares estadounidenses o sus agentes deben acreditarse, y tienen prohibido detener o "realizar acciones tendientes a la privación de la libertad", según la ley de Seguridad Nacional. ¿En calidad de qué estamos entregando mexicanos? ¿Carnada para mantener tranquilo a Trump? Creo que sólo le abrirá (más) el apetito.

El gobierno de México quiere quedar bien con Dios y con el diablo. Estados Unidos está presente en México militarmente, y de nosotros depende que sea un extraño enemigo. Ya se mostró insaciable con las dos primeras entregas de "charalitos" y vino por "El Mayo". Ya fue por Maduro en Venezuela, y mantiene la recompensa de más de 700 millones de pesos, por dos miembros del gabinete presidencial venezolano, ¿Por qué Trump se quedará en paz con esta nueva limosna criminal? ¿Cuánto faltaría para que le pongan recompensa a un jefe morenista? ●

Diputado federal